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 Procè s-Vèrbal d’Assèmblè è Gè nè ralè 
 

Séance du : 20.06.2024 

Heure :  20.00 

Lieu :  La Ferme du Manoir de Nyon 

Présents : 30   

Excusés :  26 

 

 

1. Ouverture de l’assemblée, salutations et approbation de l’ordre du jour 
 

Le Président ouvre l’assemblée à 20h10. Il souhaite la bienvenue et remercie chacun pour sa présence. 
 
Le Président signale l’absence de Patrick Iseli qui suit des examens médicaux, ainsi que Richard Stoecklin, notre 
secrétaire, qui est en déplacement professionnel. Cependant la séance est enregistrée par son épouse, Marianne 
Stoecklin, pour la rédaction du PV. 
 
En préambule, le Président fait part des décès que quelques-uns de nos membres  
 
- Pierre André Handle, surnommé Tinctonc (ancien Président du Ski-Club) 
- Gilbert Stuby 
- Yann Mueller, un ancien membre de la compétition, décédé dans un accident de montagne.  
 
Une minute de silence est respectée en leur mémoire. 
 
L’ordre du jour est accepté tel que présenté. 
 

2. Contrôles des présences 
 

Le contrôle des présences est effectué selon les listes qui circulent en début d’assemblée.  
Présents 30, excusés : 26. 

Le quorum étant atteint, l’assemblée peut délibérer 

3. Approbation du PV de l’AG du 2206.2023 
 

Le PV de la dernière AG du 22 juin 2023 se trouve sur le site internet du SCN. 
Personne n’en demande lecture.  
 
Cependant Nathalie Vuille fait remarquer que les résultats financiers de l’AG de Ski Romand, qui s’est déroulée à 
Genolier, n’y figurent pas, et elle attend ces résultats dans les comptes.  
 
A cela le Président répond que le nécessaire sera fait.  
 
Le PV est approuvé avec une abstention.  
 

4. Admissions, démissions, radiations, mutations et membres d’honneur 
 

Le Président donne lecture des listes des admissions et démissions enregistrées durant cette saison.  
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Cette saison nous avons enregistré 13 admissions, 14 démissions et 6 radiations pour non paiement de cotisations 
 
A ce jour, nous comptons 209 membres, y-compris les membres de type OJ (compétiteurs, etc.).  

  
5. Communications diverses du Comité 

Swiss Ski recommence à envoyer des médailles pour les jubilés, alors qu’ils avaient arrêté de le faire systématiquement et elles 
devaient être réclamées.  

Nous avons reçu une quinzaine de médailles, mais les listes des bénéficiaires sont toujours en attente  
 
6. Rapport du Président 
Notre président nous donne lecture de son rapport : 

Aujourd’hui c’est l’été qui commence après un printemps qu’on peut qualifier de plutôt maussade. Que dire de l’hiver dernier ? 
Un hiver réduit à peau de chagrin pour les stations de basse altitude et je pense, bien entendu, à notre Dôle qui n’a été que peu 
exploitée. Cela s’est ressenti sur l’ouverture de notre cabane du col de Porte ou encore nos sorties du mercredi quoique…, 
nous avons quand même réussi à en faire quatre mais dans des conditions très spéciales que Jonathan évoquera dans son 
rapport. Même ressenti pour les sorties de ski de fond. 

Par rapport à nos activités depuis la dernière assemblée générale : 

- Je reviens sur la fête de Ski Romand du 10 juin 2023 qui, pour finir, nous laisse un bénéfice de près de CHF 1'700.-. 
Ce montant n’était pas encore connu lors de notre dernière AG. Au sujet de cette fête, j’étais présent à celle de cette 
année qui était organisée par le Ski-Club de Châtel-Saint-Denis qui a assuré, on va dire, le service minimum mais qui 
n’avait pas la convivialité et l’ambiance de la nôtre, commentaire de participants rencontrés sur place. 

- Paléo 2023 s’est bien déroulé avec une météo ensoleillée. Une excellente ambiance règne au sein de l’équipe 
composée d’un mixe de jeunes et moins jeunes. Nous avons réalisé un chiffre-d ‘affaire record et avons reçu les 
félicitations de Paléo lors du débriefing au mois de novembre (super rendement, belle ambiance, bref vous êtes un 
des meilleurs bars) mais cela ne les empêche pas de nous sucrer 3 badges pour le festival de cette année… 

- La broche du SCN de fin août à Givrins a remporté un franc succès avec une participation record; un grand merci à la 
commission de cabane pour l’organisation. 

- Autre festival, celui du sport organisé par la Ville de Nyon qui avait lieu dans le cadre de l’arrivée du tour de 
Romandie cycliste féminin. La majorité des activités a eu lieu sur la place de fête de Rive avec beaucoup de monde. 
Malheureusement une dizaine de stands étaient placés à côté du musée du Léman dont le nôtre et nous n’avons pas 
pu profiter de l’engouement suscité par cette manifestation. J’ai dit ma déception aux responsables de l’organisation 
surtout lorsque j’ai vu que des emplacements bien situés sur la place centrale avaient été attribués à des sociétés 
culturelles. J’ai même pu constater que deux de ces stands n’avaient pas été desservis pendant toute la journée.  

- La traditionnelle fondue de début de saison a eu lieu à Basseruche avec une belle participation. L’endroit s’est avéré 
sympathique et nous avons été bien reçu. 

- Par rapport à nos activités hivernales, on y reviendra avec les rapports des responsables de commissions mais je 
résume : 

o Peu de ski de fond 

Membres (tous) 209

Membres (sans OJ) 170

Date Nom Prénon Raison Date Nom Prénon Raison

26.08.2023 Perret Philippe 19.11.2023 Bratt Michel Ex-Biatlon

13.08.2023 Schrempf-Stirling Judith 19.11.2023 Veloudakis Constantinos Ex-Biatlon

05.09.2023 Nenad Dordevic Parents compétiteurs 19.11.2023 Yagi Taiyo Ex-competition

25.09.2023 Verhulst Stéphane 19.11.2023 Volkringer Cornelia Ex-competition (maman)

18.09.2023 Brons Arne 19.11.2023 Volkringer Maya Ex-competition

05.11.2023 Bronner Christian 19.11.2023 Popov Roman Ex-competition

02.01.2023 Katharina Vollmer 02.05.2024 Malbec Christophe non paiement cotisations

18.12.2023 André Faillétaz Ski de fond 02.05.2024 Mellori Anne non paiement cotisations

23.05.2024 Gauch Numa 02.05.2024 Pasche Eric non paiement cotisations

12.05.2024 Baumgartner Léonie 02.05.2024 Querry Yannicj non paiement cotisations

12.05.2024 Gothuey Antoine 02.05.2024 Sahli Kurt non paiement cotisations

07.06.2024 Rossier Julien 02.05.2024 Brack Diane non paiement cotisations

18.06.2024 Herren Sarah 02.05.2024 Merrien Lilia Plus intéressé

02.05.2024 Dufour Jean-Pierre Plus intéressé

06.02.2024 O'Sullival Odile Plus intéressé

06.02.2024 LEHIKOINEN Niki Plus intéressé

06.02.2024 WISHKOVICH Danica Plus intéressé

06.02.2024 Bonvon Romain Plus intéressé

06.02.2024 Heymann Arnaud Plus intéressé

07.06.2024 Nathalie Challande Quitte la Suisse

Admissions:  13 Démissions: 20
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o Mercredis perturbés par la météo et le manque de neige 

o OJ programme complet parce que dans les Alpes les conditions étaient bonnes 

o Deux sorties ski pour tous avec une participation correcte 

o Au niveau compétition, les courses se sont pratiquement toutes déroulées mais ailleurs qu’à l’endroit prévu 

o Le biathlon a aussi souffert du manque de neige 

o Notre groupe compétition a organisé deux courses IRW de Ski Romand les 24 et 25 février à La Tsoumaz. 
Donc après l’effondrement du tunnel et je ne vous dis pas que l’accès y était, on va dire, compliqué. Il 
s’agissait de deux super-g avec une bonne centaine de concurrents. Notre job consistait en l’organisation 
générale des courses ; nous avons assuré le chronométrage, quelques postes de contrôleurs de porte et le 
ravitaillement et avons pu compter sur l’aide de quelques parents d’autres ski-club. Les membres du SCN 
présents les deux jours ont logé du côté d’Anzère au chalet de notre membre Cédric Aeberli dit Popeye que 
je remercie au passage. Financièrement le résultat est intéressant puisque c’est un bénéfice de CHF 
3'676.- qui vient embellir les comptes de la compétition. 

o Dernièrement a eu lieu le ravitaillement de notre cabane, et ce malgré l’absence du président de la 
commission de cabane. Tout s’est bien passé et je me réjouis de voir le résultat de l’installation d’ombrage 
avec la pose des trois pieux d’ancrage pour lesquels il a fallu creuser profond. 

En dehors de ces activités votre président représente le club aux assemblées de l’USN (Union des Sociétés Nyonnaises) et de 
l’ASSN (Association des Sociétés Sportives Nyonnaises). Au niveau de l’ASSN l’AG a été déplacée au mois de septembre ; 
Pierre-Alain Dupuis, l’actuel président va céder sa place à Ellen Sprunger, ancienne championne d’athlétisme. 

Au niveau de Ski Romand on est plutôt sur la stabilité avec, tout de même, quelques changements d’entraineurs pas toujours 
facile à remplacer. 

Nous avons aussi appris que notre représentante au Présidium de Swiss Ski, Madame Koehn qui en fait représente la région 
ouest, quittera son poste à la prochaine AG de Swiss Ski dans une dizaine de jour. Elle sera remplacée par une personne 
venant de Ski Valais (Mme Favre-Schindler). 

J’ajouterai que pour Ski Romand le SCN est vérificateur des comptes pour les deux prochaines années. 

Et puis Télé-Dôle… qui va assez mal. La construction du bâtiment d’accueil aux Dappes plombe sérieusement les comptes de 
la société qui est au bord de la faillite. Vous avez peut-être suivi ce feuilleton dans les médias. Assurément il faudra que les 
pouvoirs publics mettent la main au portefeuille pour sauver la société. Pour rappel, en dehors de quelques actionnaires privés 
comme le Ski-Club, la majorité des actions de Télé-Dôle sont dans les mains de Région de Nyon. J’ai entendu qu’un rendez-
vous est prévu avec le conseil d’Etat. 

Du côté administratif, il y a deux ans Swiss Ski a migré la gestion de ses membres sur un portail de service du nom de Fairgate, 
portail apparemment très connu auprès des associations en Suisse allemande (mais pas forcément des Ski-Clubs). Ce site 
demande à être apprivoisé, on ne peut pas dire qu’il soit convivial et votre président, tout comme notre secrétaire, se sont 
énervés plusieurs fois avant de maîtriser la chose. Il a fallu d’ailleurs aller à la pêche aux informations auprès de certains 
membres pour compléter le fichier de nos membres (entre autres manquait pour les anciens la date de naissance). 

Notre site internet va faire être complétement refait d’ici quelques semaines. A ce sujet, j’ai besoin de photos récentes de la vie 
de notre club et je les reçois volontiers, même chose pour des vidéos. (Je pense, entre autres, à Yapi - Sébastien - enfin tout le 
monde). 

Autre chantier en vue : nous adapter à la loi sur la protection des données ce qui n’est pas une mince affaire. 

Pour finir, un sujet qui me gonfle, nos relations avec la Sogestar. Ces gens sont sympathiques mais par contre 
administrativement c’est juste une catastrophe. 

J’attends toujours une note de crédit de leur part pour les retours de forfaits de la saison dernière, y compris pour ceux du 
mercredi.  

Lors de notre dernière entrevue, ils m’ont dit qu’ils réfléchissent sur la possibilité de nous remettre des pass attribués aux 
membres du SCN (pour ceux qui en font la demande en début de saison bien entendu). Ceux-ci seront programmés avec un 
rabais qui s’appliquera automatiquement lors d’une recharge, mais sur internet uniquement. J’espère qu’ils mettront en place 
cette solution parce que, je dois bien le dire, j’en ai marre de devoir gérer ces forfaits avec la vente et leur retour. 

À venir : 

- Festival du sport à Colovray le dimanche 1er septembre 

- Broche du club à Givrins le samedi 7 septembre 

Voilà, je pense que j’ai assez causé. Un grand merci aux responsables de commission pour leur engagement pour notre club ; 
merci également au comité pour son soutien. 



Assemblée Générale du 20 juin 2024  4 

 

Et je conclus : vive le ski, vive le SCN 

7. Rapport du caissier du Ski-Club, des vérificateurs, approbation et décharges 
Les comptes pour la saison sont présentés et expliqués en détails par Sven Girard.  

Concernant le bilan, on arrive cette année sur un bénéfice de l’exercice de CHF 914.66. Concernant les comptes de résultats, 
Sven présente les chiffres en détails avec un total des produits pour CHF 38'524 et un total des charges pour CHF 37'609.80 

 
Rapport des vérificateurs de comptes 

Le rapport des vérificateurs de comptes du Ski-Club est présenté par Gérard Knopf 

Conformément au mandat que vous leur avez confié, les contrôleurs des comptes du SCN ont procédé, en date du 23 mai 2024, 
à la vérification des comptes du SCN arrêtés au 30 avril 2024.  

En procédant par sondage, ils ont pu assurer que les écritures sont conformes aux justificatifs et que la comptabilité est bien 
tenue.  

Le résultat de l’exercice fait apparaître un bénéfice de CHF 914.66 qui ajouté à la fortune du début de l’exercice, augmente le 
capital du SCN à CHF 119'897.69 

Nous remercions le trésorier ainsi que les responsables de commissions pour la bonne tenue des comptes et nous demandons 
à l’assemblée d’adopter les comptes tels que présentés, de donner décharge au trésorier ainsi qu’au comité du Ski-Club de Nyon 
de sa gestion et de libérer les contrôleurs des comptes de leur mandat.  

Les rapports sont approuvés à l’unanimité, en conséquence, le caissier est déchargé pour sa gestion et les contrôleurs des 
comptes libérés de leur mandat. 

8. Rapport du caissier de la cabane, des vérificateurs, approbation et décharge 
Le rapport du caissier de la Commission de Cabane est présenté par Nathalie Vuille.  

Le dernier exercice se solde avec une petite perte de CHF 1’692.11.  

Le total de la fortune se monte à CHF 42'435.56. 

Rapport des vérificateurs de comptes 
Le rapport des vérificateurs de comptes de la Commission de Cabane est présenté par Laurence Piguet 

Conformément au mandat que vous nous avez confié, les contrôleurs aux comptes ont procédé, en date 23 mai 2024, à la 
vérification des comptes de la Commission de Cabane arrêtés au 30 avril 2024. 

En procédant par sondage, nous avons pu nous assurer que les écritures sont conformes aux justificatifs et imputées dans les 
comptes adéquats. 

Le résultat de l’exercice fait apparaître une perte de CHF 1'692.11 

La fortune se monte à CHF 42'435.56 avant déduction de la perte.  

En conclusion, nous demandons à l’assemblée : 

- d’adopter les comptes tels que présentés, 
 

- de donner décharge à la Commission de sa gestion, 

- de libérer les contrôleurs aux comptes de leur mandat. 

Les rapports sont approuvés à l’unanimité, en conséquence, le caissier est déchargé pour sa gestion et les contrôleurs des 
comptes libérés de leur mandat. 

9. Election des vérificateurs de comptes 
Les personnes suivantes terminent leur mandat :  

- Stéphane Rickli 
- Gérard Knopf 
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- Cédric Gorgerat 
- Barbara Lerch 

Les personnes suivantes entament leur 2ème mandat :  

- Laurent Ravay 
- Jan Uythoven 
- Gérard Mury 
- Laurence Piguet 

Les personnes suivantes se présentent pour la relève 

- Galinka Gentet 
- Marlyse Graf-Zaugg 
- Georges Sublet 
- Jean-Luc Rosé 

10. Rapports des commissions (Cabane, OJ, Compétition, Mercredis, Biathlon, Courses 

populaires, Fond) 

Sorties à ski 
Le rapport est présenté par Georges Sublet.  

Maintenant que la grande majorité des participants ont un Magic Pass, on peut aller partout. L’envie d’organiser ces sorties est toujours 
présent.  

Lors de la première sortie il y avait 27 participants, puis 18 lors de la deuxième sortie.  

Galinka prend la parole et suggère que la destination des sorties soit annoncée quelques jours à l’avance. 

OJ   

Rapport lu par Doriane Rickli : 

Cette année un vent nouveau a soufflé sur les OJ. En effet comme vous le savez j'ai repris l'organisation des OJ de Dominique 
Dischinger, que je remercie pour les années passées à ce poste et la transmission du flambeau qui s'est passé en douceur. Je 
sais qu'en cas de besoin j'ai quelqu'un sur qui compter et je tiens à le remercier. 

Pour insuffler un vent nouveau, j'ai également contacté bon nombre de stations, autre que les habituelles de ces dernières 
années. Cependant je n'ai eu que peu de retour ou alors peu proposais un prix attractif pour les groupes. Dans les nouvelles 
stations, on est retourné à Grimentz après au moins 5 saisons d'absence, donc passablement de jeunes ont pu découvrir cette 
station  

Grâce aux stations qui ont proposés des prix intéressants pour le groupe, à la maison Rochat Transports qui malgré 
l'augmentation de la TVA et du carburant, n'a pas rendu une offre excessivement différente de celle proposée les autres 
années, j'ai pu abaisser le prix des sorties par rapport à l'année précédente et revenir au plafond initial de CHF 300 pour les 
plus anciens de nos jeunes et CHF 240 pour les plus jeunes. Ce qui je pense a permis de retrouver un certain engouement 
pour nos sorties. 

Au niveau des inscriptions, une liste d'attente a été nécessaire vers décembre, mais cette dernière a rapidement été vidée au 
vu des désistements avant les fêtes de fin d'année jusqu'au jeudi avant la première sortie. Nous avons donc pu accueillir 53 
participants à nos sorties dont la majorité viennent des sorties du mercredi ou d'anciens de la dernière saison avec toutefois 
quelques nouveaux inscrits. Nous avons parmi les quelques jeunes ayant atteint l'âge limite, qui serait intéressé à faire 
moniteur avec éventuellement l'envie de faire leurs J+S. 

Malgré des conditions d'enneigements parfois incertaines, j'ai plusieurs fois hésiter à partir au vu de la météo et de 
l'enneigement, mais toutes les sorties ont pu avoir lieu selon les dates prévues sans incidents/accidents. De plus par rapport 
aux incidents de l'année dernière (boulettes de pains dans le bus) nous avons décidé avec l'équipe de tout de même reprendre 
ces jeunes sous certaines conditions (on a fait une charte avec des règles écrites, nécessitant la signature du jeune et des 
parents) ce qui nous a permis d'avoir de meilleures conditions dans le bus et sur les pistes avec ces jeunes-là. 

Pour l'avenir, je suis inquiète sur le réservoir de moniteur à ma disposition. En effet à plusieurs sorties le nombre de moniteurs 
présents selon leur disponibilité et inscriptions m'ont parfois donné des sueurs froides au point de devoir voir avec Dominique 
pour contacter d'ancien moniteur ne faisant plus partie de l'équipe cette année pour pouvoir venir nous dépanner et nous 
permettre de maintenir les sorties. Par conséquent si certains d'entre vous sont intéressés ou ont des connaissances qui sont 
intéressées à venir encadrer des jeunes lors des sorties des OJ, venez me voir ou contacter moi pour en discuter. 
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Pour finir, pour cette première saison à la tête des sorties OJK, je suis satisfaite et très fière de cette première édition. Je 
souhaite remercier tous les moniteurs qui ont suivi l’aventure à mes côtés, car sans eux, les sorties n’auraient plus de sens et 
surtout ne pourraient pas avoir lieu.  

Merci l’équipe.  

Cours du mercredi   
Le rapport est lu par Jonathan Gentet. 

Je suis présent ce soir afin de vous relater les aventures des mercredis après-midi hiver 2023/2024.  
 
Comme chaque année, les inscriptions ont été mises en ligne après les vacances scolaires d’octobre. Les inscriptions ont été 
rapidement remplies, car le 6 décembre nous étions complets.  
 
S’en est suivi le publipostage pour envoyer les centaines d’enveloppes dans les divers endroits de la région. En ce qui 
concerne les bénévoles, comme l’année passée, il a fallu demander du soutient aux parents des enfants pour pouvoir avoir le 
nombre correct d’accompagnants. Finalement l’équipe était complète et les sorties étaient maintenues. 
  
Comme les autres années la journée de formation a dû être annulée par manque de neige.  
 
Le premier mercredi a aussi été annulé, non par manque de neige, mais par choix personnel. En effet, la partie française du 
domaine était partiellement ouverte. Il y avait que le télésiège du balancier et l’espace débutant d’ouvert. Il a donc été décidé de 
ne pas envoyer 100 enfants sur un télésiège pour la première sortie.  
 
Pour la suite, les sorties se sont déroulées comme sur des roulettes. Même si les palmes auraient été plus adaptées. En effet, 
sur les 4 sorties effectuées nous avons eu 3 fois la pluie.  
 
Malheureusement, le dernier mercredi, n’a pas pu avoir lieu par manque de neige et le concours a aussi dû l’être annulé.  
 
A l’identique de l’année passée, les remboursements ont été fait avec une date limite à la fin mars.  
 
Vendredi dernier, afin de remercier les bénévoles, nous sommes allés manger au restaurant de l’orange mécanique. Cela a 
aussi permis de clôturer cette saison de la plus belle des manières.  
 
Je tenais à remercier toutes les personnes qui m’ont épaulé durant cette hiver 2023/2024, compliquée au niveau de la gestion 
due à cette météo capricieuse.  
 
Je me réjouis de repartir pour une saison 2024/2025 avec plus de neige, s’il vous plait !  
En vous souhaitant une belle soirée et un bel été, un peu plus chaud qu’à présent. 

Cabane 
Rapport lu par Philippe Zuberbühler  

Monsieur le Président, Mesdames, Messieurs, chers Membres.  

La commission de cabane composée de Madame Nathalie Vuille, Messieurs Cédric Gorgerat, Laurent Ravay, Michel Gentet, 
Yves-Alain Piguet, Jac Fluckiger et moi-même s’est réunie à quatre reprises pour une assemblée en plaine ou à la cabane et à 
plusieurs reprises pour la conception du livret Appel aux dons chez Ideapub 2.0 à Gland.  

Cette année, nous avons pris en main la restauration de la toiture de la cabane, avec l’étude pour la réalisation, les demandes 
d’offres aux entreprises, la préparation de l’appels aux dons, l’envoi pour les demandes de dons à diverses entités, aux 47 
communes du district et à vous chers membres, on a osé.  

Je tiens ici à déjà remercier sincèrement les 40 membres, qui ont versés la somme de CHF 6'760.-, les 17 communes pour un 
montant de CHF 15'450.- dont CHF 10'000.- par le service des sports de Nyon et pour les différents dons de non-membres ou 
association à qui nous avons transmis les documents de main à main, cela fait encore 16 versements pour un montant de CHF 
4'605.-, sans oublier la tirelire de Jac à la cabane avec 3 relevés, a rapporté un montant de CHF 249.30.  

Nous avons encore reçu la promesse de don du fond du sport Vaudois de CHF 18'840.-, la demande en cours à Région de 
Nyon avec une demande espérée de CHF 20'000.- et sans oublier la participation de la caisse du Ski-Club de CHF 50'000.-, 
nous arriverons bientôt aux CHF100'000.- nécessaires à cette réalisation.  

Nous devrions entamer les travaux au printemps prochain.  

Un grand bravo à Ideapub 2.0 à Gland qui nous ont réalisé ce magnifique dossier pour la recherche de fond. C’était un 
investissement important mais réellement efficace.  

Le ravitaillement 2023 a eu lieu le 3 juin, il y avait les 26 matelas et le canapé-lit en plus du bois et des boissons à monter, mais 
avec ce nouveau système de transport, une seule et grosse remorque bien chargée à Grens, livrée et posée le vendredi soir au 
départ de la benne ainsi que la remorque de bois également déplacée au départ par Olivier Hauser le vendredi soir, nous avons 
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pu commencer les voyages à 8h00 le samedi et avant midi tous les voyages étaient terminés et de plus nous avons même pu 
faire directement un voyage à la déchetterie intercommunale de Gingins le samedi après-midi ou l’on a pu se débarrasser des 
anciens matelas, du lit de la chambre du gardien, des vieux draps, des verres vides et des pets et il y a même des housses 
d’oreillers qui y ont passés, mais elles n’auraient pas dû.  

Alors un grand merci au 28 volontaires le samedi dont 6 radio-amateurs et à Olivier pour la mise à disposition et la maitrise du 
tracteur et des remorques, on gagne ainsi énormément de temps.  

L’investissement de CHF 2'000.- réalisé en juillet 2022 pour la remise en forme du cheminement y est aussi pour quelque 
chose, ça facilite grandement les manœuvres.  

J’aimerais encore ne pas oublier de remercier Roger Graf qui a fait ses derniers voyages en juin 2022 avec son tracteur et sa 
petite remorque et cela depuis des décennies, sur un cheminement extrêmement accidenté, ce qui était nettement plus 
compliqué qu’aujourd’hui.  

Cette année, nous avons pu tester ces nouveaux matelas de taille identique, plus léger à manipuler, mais nettement plus 
confortable ainsi que pour les gardiens, le canapé-lit qui rend possible la vie en couple et surtout qui est nettement plus 
confortable, même si certain dise qu’il est un peu dur, mais il va sans doute s’attendrir un peu avec les années.  

Merci encore à Andri Semadeni et à la caisse du club qui nous ont permis de réaliser ce magnifique investissement.  

Les gardiennages d’été ont bien fonctionné dès le 6 mai et se sont terminés le 29 octobre pour l’hivernage de la cabane, soit 23 
week-ends ouverts et 3 week-ends fermés. Elle fût également ouverte un vendredi pour la gym de gland.  

Avec cet hiver encore plus catastrophique que l’année passée et des week-ends vraiment pas formidable, la cabane à 
fonctionné seulement 3 week-ends en janvier et un en mars, soit 4 week-ends malgré tout, merci à tous les gardiens pour ces 
27 week-ends de l’année.  

En ce qui concerne les gardiens et gardiennes, après une relance de ma part, Ines Kneubühler renonce à cette activité, elle ne 
peut garantir du temps au vu de ses activités privées et professionnelles. Un tout grand merci pour son investissement depuis 
octobre 2013, cela fait tout de même plus de dix ans.  

Un tout grand merci à nos 22 gardiens et gardiennes pour leur engagement plus ou moins motivé et surtout à la commission de 
cabane toujours très motivée avec qui c’est un plaisir de travailler.  

Je tiens également à remercier Cédric Gorgerat qui a décidé de quitter la commission de cabane ce jour après 30 ans de 
comité et qui a œuvré comme secrétaire de presque autant d’année, il sera remercié prochainement en commission et je 
reviendrais en fin d’assemblée pour une proposition.  

Je vous remercie de votre attention et vous souhaite une bonne soirée. 

Compétition 
Sébastien Maillard nous lit son rapport :  
   
Ma saison en quelques mots : 
Des nouveautés, de la diplomatie, des mails, des téléphones, la KWO, les IRW, le GPM., les règlements, etc.., et 
le mixage de tout cela ça donne : 
Des sourires, des amitiés, du respect, de la joie, mais aussi des déceptions, des athlètes heureux, des victoires, 
des échecs, des rires mais aussi des pleurs. 
Pour nous c'est un point capital car la vocation du groupe compétition est de promouvoir le ski de compétition.  
 
En résumé :  

- 12 athlètes sur la saison 2016-17 

- 14 athlètes sur la saison 2017-18 

- 25 athlètes sur la saison 2018-19 

- 35 athlètes sur la saison 2019-20 

- 27 athlètes sur la saison 2020-21 

- 38 athlètes sur la saison 2021-22 

- 29 athlètes sur la saison 2022-23 

- 32 athlètes sur la saison 2023-24 
 

Et donc aujourd'hui nous sommes à 29 athlètes SCN + plus Timéo (3 -ème), Alexander (4 -ème), Juliette, Filip et Thomas (les 3 
en 1 ère) en FIS. 
 



Assemblée Générale du 20 juin 2024  8 

 

Coté préparation et entraînement le plan que nous mettons en œuvre pour la 8ème année consécutive porte ses fruits. Ça se 
traduit par  

 

- Une trentaine de séances d'entrainement physique les mercredis après-midi de mi-mai à fin décembre avec en 
moyenne 15 athlètes par séance, merci à Patrick Homeyer, Elouène et Marie pour leur engagement et dévouement pour 
ces jeunes. 

- 24 jours d'entrainement sur skis à l'automne avec en moyenne 18 athlètes du SCN au camp 

- 14 mercredis sur ski avec en moyenne 18 athlètes, On reste stable par rapport aux années 
précédente. 

 
Concernant les courses : 
 
Une saison où le standard et les habitudes se sont retrouvées chamboulés. 
Scruter la météo et les webcams, espérer, planifier, modifier, réorganiser ont été pour les organisateurs des courses les 
nouvelles tâches en plus des traditionnelles. 
 

Pour nos minimes, une nouvelle journée sous le nom SMART Events Swiss Ski a pu être réalisée à Villars-sur-Ollon. Cet 
évènement qui est un Combi race, a permis aux jeunes athlètes d’effectuer des entraînements le matin avec différents 
parcours, et l'après-midi la compétition du combi race. Une journée ludique et différentes offerte par le Ski-Club Villars. 
 

Cette année, nous avons coorganisée les IRW sur 2 jours, les 24 et 25 février à la Tzoumaz. Je remercie 
particulièrement l'équipe chrono, mais également Guillaume Bultez et sa femme Natacha pour s’occuper de notre 
chrono. 
Ce fut parfait à tous points de vue, Nous avons eu les félicitations de SROM, SVAL, GJ et SWISS SKI. 
 

Concernant le Grand prix Migros :  
 

- 3 qualifiés (Lenni, Robin et Margot) pour la finale qui a eu lieu a Hoch-Ybrig. 
 

- Nous avons eu malheureusement 3 blessés cette saison ; Shanna, Thomas et Filip (qui est revenu en 

milieu de saison) 
 

- En moyenne, 4 athlètes du SCN ont participés aux courses nationales et aux IRW. 
 

- Cette année 3 athlètes ont intégré ski Romand, 1 dans les cadres A, et 2 dans les cadres C. 
 
Je tiens à remercier Elouène et Emilie qui ont surtout encadrés nos U11. 
 
Je remercie également Sarah et Eric pour m’avoir épaulé cette année, et encore un grand MERCI à vous, comité du SCN, 
Président de nous/me soutenir dans ce job de bénévole. 

Ski de fond   
Le rapport est lu par notre Nathalie Vuille en l’absence de Jacques Fluckiger. 

Week-end de ski de fond à Conches les 20 et 21 janvier avec une sympathique équipe de 7 personnes et de superbes 
conditions pour le ski de fond. Certains sont mêmes venus 1 jour avant afin de pouvoir profiter un maximum. 

Un grand merci aux participants pour leur engagement sans failles 

Biathlon  
En l’absence de Bertrand Mercier, c’est notre président qui nous donne des nouvelles du biathlon. 

Notre Président nous informe que Bertrand a eu un malheureusement un grave accident de vélo fin janvier, ce qui a 
passablement compliqué le suivi et l’encadrement de cette équipe.   

Une saison relativement compliquée également du fait du manque d’enneigement.  

Nos jeunes athlètes, au nombre de 6 actuellement, sont toujours encadrés par l’école française de ski (ESF).  

Pour informations, Bertrand souhaiterait organiser une journée de biathlon pour les adultes et souhaiterait le faire par exemple 
au mois de septembre avec des skis à roulettes.  

Les membres du club sont évidemment les bienvenus si intéressés. 

11. Approbation et décharges 
Tous les rapports sont approuvés par des applaudissements 

12. Election statutaire 
Chaque deux ans, nous procédons à l’élection de notre comité et des membres des commissions :  
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Comité :  

Président : Pierre Girard 

Vice-Président : Patrick Iseli 

2ème vice-Président : Jonathan Gentet 

Secrétaire : Richard Stoecklin 

Caissier : Sven Girard 

Cabane : Philippe Zuberbühler 

Le comité actuel est réélu à l’unanimité par des applaudissements 

Commissions :  

Biathlon : Bertrand Mercier 

Mercredis : Jonathan Gentet 

OJ : Doriane Rickli 

Ski de fond : Jacques Fluckiger 

Cabane : Philippe Zuberbühler 

Compétition : Sébastien Maillard 

Sorties : Georges Sublet 

Les responsables de commissions sont réélus à l’unanimité par des applaudissements 

13. Budget saison 2024 -2025 
Sven nous présente en détail le budget pour la saison suivante 
 
Ce dernier présente un total pour les charges de CHF 41’250 et pour les produits, un total de CHF 42’400 

Notre Président donne des explications concernant le soutien sportif supplémentaire de Timéo Maillard et la décision qui a été 
prise en comité.  

Il a été décidé d’octroyer un soutien de CHF 8'000 à Timéo 

Dans un premier temps il était prévu de faire une demande à la Fondation pour le développement du sport à Nyon (UEFA) pour 
un soutien en faveur de Timéo. On estimait que celui-ci pouvait compter sur un soutien de CHF 5'000, pour autant que le 
dossier soit accepté.  

Entretemps est arrivé le projet pour la rénovation du toit de la cabane qui pouvait aussi être une demande de soutien à la 
Fondation et qui pourrait obtenir, selon l'expérience, CHF 10'000. Mais comme nous ne pouvons pas présenter deux demandes 
en même temps, nous avons donc décidé de faire un dossier pour la cabane en espérant recevoir les CHF 10'000 et avons 
décidé de soutenir Timéo avec CHF 5'000 supplémentaires aux CHF 3'000 du SCN déjà assurés comme les années passées.  

Pour la comptabilité, les CHF 8'000 versés à Timéo se décomposent en 3 parties, comme présenté dans le budget :  

- CHF 3'000 de soutien saisonnier 24-25  

- CHF 4'000 pris sur le fond soutien sportif (CHF 4'000 provisionnés comptes 23-24)  

- CHF 1'000 soutien formation + soutien du budget 24-25  

Concernant le montant de CHF 50'000 pour la réfection du toit de la cabane Philippe et Nathalie suggèrent de rajouter ce montant 
au budget.  
 
Cette proposition est acceptée car ce montant doit être validé par l’assemblée.  
 
En intégrant cette demande, le total des charges se monte à CHF 91250, et donc une perte attendue de CHF 48’850 
Le budget modifié est accepté à l’unanimité 
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14. Divers et propositions individuelles 
Philippe prend la parole pour une proposition de membre d’honneur et lit sa demande :  

Monsieur le Président, Mesdames et Messieurs les membres  

Arrivez au terme de son mandat et en signe de remerciement pour tout le travail fournis et offert à notre chère cabane, la 
commission de cabane propose à l’assemblée Générale de nommer en qualité de membre d’honneur :  

Monsieur Cédric Gorgerat entré à la commission de cabane en 1994 jusqu’à ce jour comme membre, officiant en qualité de 
secrétaire pour ladite commission jusqu’en 2021, soit 30 ans de loyaux service à la cabane, sans compter tout le temps 
consacré comme gardien et en accueillant des groupes importants à la cabane.  

Dans l’espoir d’un vote positif, la commission de cabane tient à encore remercier Cédric Gorgerat pour tout le travail accompli 
au sein du Ski-Club de Nyon et qu’il sache qu’il sera toujours le bienvenu lors du ravitaillement de la cabane ou en tant que 
gardien, mission qu’il souhaite continuer à assumer. 

Cette proposition est soumise au vote et acceptée à l’unanimité par applaudissements.  

Gérard Knopf propose de mettre les photos des personnes qui sont décédées à l’écran, afin de pouvoir mettre un visage sur 
nos membres qui nous ont quittés.   

Le Président répond qu’actuellement, les photos des membres ne sont pas enregistrées, mais qu’il va regarder si une possibilité 
existe.  

 

Sébastien Maillard prend la parole et souhaite remercier l’assemblée pour le soutien financier accordé pour Timéo. 

 

Marlyse Graf prend la parole afin de proposer que des membres du SCN puissent participer à des sorties organisées par la 
société de gymnastique afin d’occuper les places réservées. 

Notre Président est d’accord pour cette proposition et suggère qu’elle soit inscrite dans notre programme de saison 

 

L’Assemblée est close à 22 heures et est suivie par le verre de l’amitié 


